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Hanse- und Universitätsstadt 
Rostock

Der Oberbürgermeister

Auszug aus der Niederschrift

Sitzung des Ortsbeirates Brinckmansdorf vom 06.04.2021

5 Informationen des Ortsbeiratsvorsitzenden und der Ausschüsse

Herr Scheube informiert zum TOP Frühzeitige Beteiligung TF2 Molkerei. Dieser TOP wird in der 
nächsten OBR-Sitzung am 04.05.2021 behandelt und vom Amt für Stadtentwicklung, 
Stadtplanung und Wirtschaft vorgestellt.
Herr Scheube  macht auf die Beschlussvorlage Eckwerte für den Entwurf des 
Doppelhaushaltes 2022/2023 im Ergebnis-und Finanzhaushalt 2021/BV/2114 aufmerksam.
Die Beschlussvorlage wird TOP der nächsten OBR-Sitzung am 04.05.2021 sein. Die 
Entscheidung über die Beschlussvorlage wird am 19.05.2021 in der Bürgerschaft der Hanse-
und Universitätsstadt Rostock getroffen.

Herr Költzsch trägt eine Liste aus der Bau-Verkehr und Umweltausschusssitzung vor die am 
25.03.2021 stattfand. Es wird hierzu um fachliche Auskunft gebeten mit folgenden Fragen:

Spielplätze und Sportflächen im Ortsteil Brinckmansdorf:

Der Bau-Verkehr und Umweltausschuss wünscht sich ein Gespräch mit 
Vertreterinnen/Vertreter vom Amt für Stadtgrün, Naturschutz und Friedhofswesen zu 
folgenden Themen:
Ist die Spielplatzanzahl und Größe wirklich ausreichend?
Die Plätze und Geräte werden zwar gepflegt, ist das Angebot an Geräten nach ca. 20 Jahren
Nutzung noch zeitgemäß?
Wie sehen die Möglichkeiten aus auch in unserem Ortsteil Trimm-Dich-Pfade zu errichten, 
wie z.B. in Warnemünde oder am Ufer vom Petriviertel?
Wann wird mit dem Bau der „Treffhütte“ für Jugendliche in Kassebohm begonnen?
Wann wird auf dem Spielplatz am Fritz-Mackensen-Weg die Rutsche am Klettergerüst wieder 
aufgebaut? Schon seit mehreren Monaten liegt hier ein einzelnes 
Bauzaunelement/Absperrgitter herum- wem gehört dies, bzw. wer räumt es endlich weg?
Wie in der letzten OBR-Sitzung schon festgelegt, wird über das Ortsamt zeitnah eine 
kompetente Vertretung des Amtes für Stadtgrün, Naturschutz und Friedhofswesen zu einer 
der nächsten OBR-Sitzungen mit der Gesamtproblematik Spielplätze eingeladen.

Herr Kalendruschat hat dem Ortsamt im Vorfeld der Ortsbeiratssitzung eine Mail aus dem 
Bau-Verkehr und Umweltausschuss gesendet die diverse Fragen in Bezug des Geländes des 
ehemaligen Chemiehandel aufzeigt.

Herr Hinz berichtet aus dem Fahrradforum. Das Amt für Mobilität prüft derzeit die 
Fahrradgestaltung an der Neubrandenburger Straße und dem möglichen Überweg/Übergang 
vom Riekdahler Weg über die Rövershägener Chaussee Richtung Osthafen. Für beide 
Prüfungen soll der Ortsbeirat informiert werden. Das Zeitfenster ist noch offen.
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